



1 MAX DE BRUIT

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le RockFest 1 Max De Bruit 2026 soutiendra l'association Sourire à la Vie

Nice, le 13 décembre 2025

L'association 1 Max De Bruit, organisatrice du festival caritatif RockFest 1 Max De Bruit, annonce que **les fonds collectés lors de sa 12^e édition**, qui se tiendra les 9, 10 et 11 mai 2026 au Théâtre de Verdure de Nice, seront intégralement reversés à l'association **Sourire à la vie**.



Une cause essentielle : accompagner les enfants atteints de cancer

Sourire à la vie œuvre depuis de nombreuses années pour améliorer le quotidien des enfants atteints de cancer. L'association propose des activités adaptées, un accompagnement psychologique et des moments de répit pour les familles. Elle dispose notamment d'une antenne au CHU de Nice – L'Archet 2, permettant d'agir directement auprès des enfants hospitalisés.

Grâce au soutien du RockFest 1 Max De Bruit, l'association pourra renforcer ses actions et offrir encore plus de sourires et de moments de joie aux enfants confrontés à la maladie.



1 MAX DE BRUIT

Des guitares pour des sourires



Organiser le Rock Fest est à chaque fois un challenge relevé avec passion et générosité. Car au-delà des riffs de guitare et de l'énergie des concerts, l'événement porte un message fort: celui de l'entraide et du soutien aux plus vulnérables.

Aussi, avec ses bénévoles, ses partenaires et sous le parrainage de Norbert Krief, 1 Max De Bruit sera présent **les 8, 9 et 10 mai prochains au Théâtre de Verdure de Nice**, pour transformer chaque accord de guitare en un sourire et chaque note en une étincelle d'espoir.



À propos de 1 Max De Bruit

Créée pour allier musique et solidarité, l'association 1 Max De Bruit organise chaque année le Rock Fest, un festival rock à vocation caritative. Depuis sa création, elle a soutenu de nombreuses associations œuvrant en faveur de l'enfance, en transformant la passion musicale en actions concrètes.



06 24 76 25 65



nathalie@rdvrock.com



<https://1maxdebruit.fr>

À propos de Sourire à la Vie

Fondée en 2006 par Frédéric Sotteau, l'association Sourire à la Vie accompagne les enfants et adolescents atteints de cancer tout au long de leur parcours de soins.

Son objectif est de leur offrir des moments de répit, de joie et de reconstruction, en complément des traitements médicaux.